
第 500 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2014 年 9 月 16 日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    12 名 

 

出席委員     12 名 

委  員  長  柴田 和子 

副 委 員 長  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員   國分 正人 

委   員  千葉 隆史 

委   員  嶋  誠治 

委   員  五日市知香 

委   員  丸山 謙一 

委   員  小川口 寛 

委   員  三浦 茂樹 

 

             

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          山口 英二（常務取締役） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

菅野 智 （営業局長） 

関  英祐（報道制作局専任局長） 

晴山 浩 （報道制作局報道部主任・大船渡報道） 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 丸谷 尚史（編成局編成部副部長） 



４. 議  題    

1.  民放連放送基準改定に伴う、番組基準変更に関する諮問 

2.  番組合評「ニュースプラス１特集～復興の狼煙 三陸・大船渡夏まつり～」 

       8 月 16 日（土）9:55-10:25 放送 

3. その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ テレビ岩手番組基準の変更に関する資料 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見（番組合評） 

委員側 

○盛り沢山な祭りをよく紹介していた。見応えのある番組で、見ていて全く飽きなかった。

祭りを通じた復興への思い入れや活力などがうまく伝わった。 

○３０分の中で欲張りすぎた印象。いろいろ取材している割に、実際の祭りの場面が非常

に短かったのは残念。夜（の映像）が多く難しいと思った。 

○新沼さんの歌をフルコーラスで聞きたかった。 

○新沼さんの歌は、ちょっと長すぎたと感じた。 

局側 

○地域のつながり・人のつながりに支えられている祭りが確かにあり、復興の底力になっ

ているという部分が一番伝えたい部分だった。意見を次回に生かしていきたい。 

 

 

 

 

今回の審議内容は 

9 月 23 日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」で放送します。 

 

 

 

 

（補足：議題１について） 

日本民間放送連盟の放送基準改正に伴い、テレビ岩手は編集基準の改正を諮問し、番組審

議会は妥当と答申した。厳しい基準を設けた上で結婚相談所のＣＭが放送可能となる。 

今回の番組審議会の答申を受け、9 月 29 日、テレビ岩手は放送番組編集基準の一部を改正

することを決定した。新しい放送番組編集基準は１１月１日から施行する。 


